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北京时间昨天早晨，NBA官网专栏作家比
林伯利在专栏中报道，在经过火箭队医疗组与
美国东部专家的几经诊断之后，姚明决定接受
手术治疗，以修复自己没有愈合的左脚骨裂。
接受手术后的姚明有望 2009～2010赛季过半
时重返赛场。

姚明在上月月末回到休斯敦复诊自己的左

脚伤势之后得到不容乐观的诊断结果，这让火
箭和姚明的职业生涯都蒙上了阴影。随后，姚
明又前往华盛顿等地探访名医，探讨左脚的治
疗方案。最终，姚明作出决定，让自己脆弱的左
脚再次接受手术。目前手术的具体方案还没有
确定。“我现在需要做的就是尽量地保持乐观积
极的心态。”姚明说。

男篮亚锦赛小组赛赛程出炉

中国队首战对阵弱旅
本报讯 第 25届亚洲男子篮球锦标

赛分组尘埃落定之后，小组赛赛程也于昨
日新鲜出炉。按照亚篮联的要求，天津体
育馆和南开大学篮球馆作为亚锦赛指定比
赛场地，将承接所有小组赛事，从 8月 6日
（周四）开打，到 8月 8日（周六）结束。备
受瞩目的中国男篮三场小组赛比赛均被
安排在天津体育馆进行。中国队具体赛
程安排为 8月 6日（周四）对阵印度，8月 7
日（周五）对阵哈萨克斯坦，8月 8日（周
六）对阵卡塔尔，三场比赛均于19：00在天
津体育馆开球。

温网男单四强出炉
掉队的又是小德

本报讯 温网男单四强昨晨出炉，费
德勒制服“发球机器”卡洛维奇，穆雷淘汰
费雷罗刷新温网最佳战绩。“四巨头”中，小
德习惯性地成为掉队的那个，输给德国“老
金童”哈斯之后，这个塞尔维亚人将面对一
个尴尬的事实：本赛季前３站大满贯赛，他
全都倒在四强门外。

１／４决赛最激烈的一场当属两位前
世界第一的较量，经过５盘鏖战，罗迪克淘
汰了休伊特。罗迪克半决赛的对手正是穆
雷，那将是一场“安迪德比”。

第25届大运会开幕
本报讯 昨天，第25届世界大学生运

动会在塞尔维亚首都贝尔格莱德开幕。
大运会为期 12天，来自 145个国家及地区
的 8500 多名运动员将参加 15 个大项的
201个小项比赛。中国代表团438人,将参
加15个大项中198个小项比赛。

本组撰文 木木

本报讯 昨天，网上爆出了一组中国
跳水队为某品牌拍摄的新广告剧照。在广
告中，28岁的郭晶晶和吴敏霞等几位 2008
北京奥运会冠军穿上性感贴身“黄金圣
衣”，以高空跳水的身姿从冰山之巅跃入
海洋，并在纯净的海水中畅游了一番。几
张剧照中，身着黄金甲的郭晶晶摆出“巩
俐式”的性感造型，而其他队员无论表情
和动作都比较雷人。在奥运赛场上获得
四金的郭晶晶，显然不适合走娱乐路线，她
在照片中的一些动作，被网友戏称为“堪比
芙蓉姐姐”。

郭晶晶雷人广告造型曝光

“现在还都只是在会诊，专家组提出的接受
手术和非手术的建议，现在还没有最终决定。”
章明基表示道，“这是一个还需要时间来斟酌的
事情，还要考虑很多事情。大概做出最终的决
定还需要一周左右的时间。”

“现在的情况是这样的，姚明回去复查的情
况不好，医生所期待的愈合没有发生，但是骨头
没死，自己有在修复的迹象，骨头供血也不错，
姚明不觉得痛，肿胀感觉也都没有。”但是复查
情况不好，“姚之队”就开始采取了下一步举措，

“如果保守疗法不行的话，也就是说自动愈合不
了，那我们会采取新的疗法。”这就和之前的情
况差不多，“姚之队”会请专家为姚明会诊，得出
最佳治疗方案，“现在会诊还没结束，所以说一
切都是外界的猜测。目前姚明还没有确定任何

治疗方案，他刚刚接受完会诊，目前仍旧在收集
信息阶段。”

当美国媒体爆料称姚明有可能整个赛季报
废甚至职业生涯终结之后，众多球迷表示非常
惋惜。但也有媒体分析：火箭队可能是害怕他
跳出合同，与其他球队签约，这样的消息一出来
之后，其他球队可能就会对姚明望而却步。

对此，章明基表示，这种流言会不攻自破
的。他告诉大家完全不用理会这种消息。他
说：“于情于理，火箭队肯定不会这么做的。”章
明基说：“合约是双方向的选择，我不认为火箭
会用这种方式挽留姚明的。他们肯定不会搬起
石头砸自己的脚，如果火箭队谎称姚明有伤，他
肯定就不会选择续约。而且，我也知道姚明目
前的状况。”

本报讯 据昨天来自火箭队内部的消息，
火箭与范·韦弗的续约谈判彻底破裂，这意味
着韦弗下赛季肯定将离开火箭队。

韦弗上赛季场均 9.7分 1.8个篮板 1.1次助
攻，在 1月 14日同湖人的比赛中，全场 14投 10
中拿下职业生涯最高的 23分。令火箭欣喜的
同时也让火箭担忧，夏季的韦弗会要到一个什
么价码。事实如当时所料，韦弗对每年 350万

美元的开价感到难以接受，他的目标是一份中
产合同（也就是说最少要每年560万美元）。莫
雷用 600万美元左右弄来三个新秀，其实已经
宣判火箭不可能开出中产的条件留下韦弗，唯
一的可能性就是韦弗自愿少拿一些。但火箭
内部的可靠消息很快传出，这位“劲量小子”将
正式接洽其他对他感兴趣的球队。

本组撰文 林峰

除了全美寻访名医，姚团队还可以想到
什么办法呢？

中医疗伤 对于姚明而言，寻求中医疗法
其实已经不是第一次。虽然在姚明进入NBA之
后的几次手术中，一直都是西医唱主角。但是在
康复方面，姚明曾经有过借助中医的经历。最近
的一次就是2008年奥运会之前，姚明在进行了左
脚手术之后久未消肿，曾经特地返回北京，进行了
为期10天的中医康复治疗，取得不错的效果。

奇人做法 2007～2008赛季火箭九连
胜之余，陕西西安市突然有一送水工爆出猛
料，称其脑电波干扰对手才是火箭一路顺风
顺水的关键因素。暂且不论此人是真大师还
是伪大师，但火箭最终达到22连胜却是不争
的事实。死马当活马医，不妨请此奇人一试？

江湖神物 治疗骨伤，以《倚天屠龙记》
里的黑玉断续膏最为闻名。此神物甚为了得，
它可以治愈一直无法接回的断骨，哪怕是像俞
岱岩那样被玄冥二老打成粉末的碎骨也能轻
松接好。黑玉断续膏俨然江湖第一灵药。

民间秘方 如果从现实的角度出发，
不妨尝试在民间征集骨折秘方。比如多喝骨
头汤，或者食补之类的。中华传统医学文化
委员会副会长郭纪生就认为姚明频繁受伤是
因为人高体重、体力透支，造成肾气不足，肾
气亏虚所以骨骼不坚韧，容易产生骨裂或者
骨折。要补肾，民间秘方太多了。 南都

昨天，NBA
官网报道，经过
火箭队医和众多
专家会诊，火箭
队和姚明已经做
出决定要接受手
术治疗。但是在
记者连线“姚之
队”负责人章明
基时，对方称姚
明接受手术的报
道，只是一个“谣
传”，现在姚明还
没有做出是否接
受手术的决定。

章明基辟谣“姚明接受手术”

动不动刀，一周后才定
章明基：目前仍在信息收集阶段

这个NBA官网专栏作家这样爆料

姚明决定手术，将缺席半个赛季
[ 绝对相关 ]

火箭与韦弗谈判彻底破裂


